

PROYECTO: 2

“INVESTIGACIÓN SOBRE SALUD E INTERCULTURALIDAD EN BOLÍVAR”

LOCALIZACIÓN: BOLIVIA

ONG: FUNDACIÓN IBEROAMERICANA PARA EL DESARROLLO (FIDE)

ALUMNO/ALUMNA: PEDRO PABLO SALVADOR HERNÁNDEZ

PROFESOR/TUTOR: GERARDO FERNÁNDEZ SUÁREZ.

FACULTAD/ESCUELA: Profesor de Filosofía de la Facultad de Humanidades de Toledo.

DESCRIPCIÓN PROYECTO: Mi proyecto se centra en la investigación, desde una perspectiva socioantropológica, de la salud en la provincia de Bolívar, en el departamento de Cochabamba. El objetivo de la investigación es conocer el proceso de construcción cultural de la idea de salud y enfermedad en el área de Bolívar, con el objeto de poder identificar posibles líneas de actuación desde la Cooperación para el Desarrollo, en el marco de la salud intercultural. La biomedicina o medicina occidental, es considerada desde la Antropología como uno más de los sistemas médicos. El choque cultural entre un modelo impuesto desde occidente y la “medicina tradicional” genera un fracaso en la atención sanitaria, especialmente en las comunidades indígenas. Considero que esta situación requiere seguir reflexionando e investigando para poder aportar propuestas de salud intercultural, desde una relación de horizontalidad y trabajo conjunto.

